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９月定例会報告  

９月 2６日（土）午後 1時 30 分～ 5時            

会場：立川・NHK会議室  出席者９名  

 少しずつ秋の気配が感じられる中、９月の例会が

開催されました。会員の出席者は８名で、堤アドバ

イザーの講評を頂きました。今年の勉強会は撮影会

を兼ねて多摩動物公園で行われます。現地に１０時

集合という事で、多少の雨でも決行になります。１

２月の例会で、撮影した映像を作品にして発表する

予定です。１０月の例会は、幹事や会員に都合がつ

かない人が多く、中止することになりました。司会

は加藤代表幹事が務めました。 

1. 自主作品の発表と堤講評 

黒沢 眞さん 「下田紀行」 ７分５０秒（HD） 

踊り子号で伊豆急下田に

向かいます。宿泊は弓ケ

浜温泉です。下田海中水

族館で楽しんだ後、下田

の町を散策しました。評： 踊り子号の先頭車両の画

像が欲しかった。エイの餌付場面ではサイズの変化

をつけると良い。別の展示場に行く時はその建物、

又は入口等を入れると分かり安い。 

石原恙逸さん 「紫陽花の頃」 ５分００秒（HD） 

毎年のことながら昭和記

念公園に紫陽花を見に行

く。作品として毎年同じ

ような物が出来てしまう

が、記録として残している。撮影はミラーレス一眼

カメラ。なるべくバックをぼかして花を強調したか

った。評：全体的に何も言うことは無い。よく出来

ている。バックが明るく、アジサイの花が暗い所で

は、花にレフを当てると良い。ロングからアップへ

のズーミングはカメラブレが起きやすいので注意す

る。 

 

 

飯山一伸さん 「福島県富岡町を訪ねて」 ７分３５

秒 

東日本大震災・被災地の復興

支援の東村山市ボランティ

ア活動の記録です。評：最初

の基礎情報としての活動の説明（目的、経緯等）を

入れる必要がある。職員の説明中に説明画像に乗り

換えると流れが解り易い。庭の除草マット張りと室

内の掃除のシーンはひとまとめにした方が良い。除

草マット、赤いテープの詳細説明が必要である 。 

岩沢 初男さん「エコパーク紫陽花と百合の花」 ７

分５秒（HD） 

 みずほエコパーク公園

で紫陽花と百合の花を、

鎌倉街道林散歩道で古い

タイヤのゴジラを撮影しました。大きな木の林は夏

は涼しい風が吹いて散歩に最高の林公園です。評： 

ズームが多いのでカットを分けた方がよかった。花

の画では土が多く見えたので、花の割合をできるだ

け多くした方がよい。大釜の場面では横からだと花

が見にくいので、上から撮った方がよかった。 

荒木 勉さん「久喜の提灯祭り」６分３５秒（HD） 

久喜市で行われる提灯祭

りの起源と、現在の祭りの

様子を解説しました。噴火

と祭礼車のイラストは自

分で描きました。評： 冒頭の説明で祇園祭のシーン

ははっきり区別をつけた方がよい。人形の説明は、

最初のほうの山車が集まったところがよい。夜に変

わるインサート映像はもっとわかりやすい方がよか

った。提灯山車の映像をもっと多くした方がいいの

ではないか。 

 

 



みんなの広場 

伊藤幸晴さん 「自主映画“まりおんの夢“予告編」 

８分００秒 

地元横浜市港北区で自主

映画を「撮影監督」とい

う立場で作っています。

予告編を２本ご覧ください。評：プロの役者さんと、

学生の役者がいるのであれば、学生の方は、「○○高

校演劇部」等のスーパーを入れて、プロの役者さん

と差別化した方がいい。  

2. 最近掲示板に投稿された記事.  

Windows10 の現状と問題 

Windows10（以下 Windows は省略）は大きな問

題もなく、まずまずのスタートを切ったように思え

ます。８の時は使い勝手が大きく変わったので、不

評の声が多かったのですが、１０はその辺を重点的

に改善したようです。私が気付いた現状での問題点

をあげて見ます。 

・アップグレードするのが大変 

全体のファイルサイズが大きいので、通信環境が良

くないと膨大な時間がかかります。可能であれば光

ファイバーで接続している所をお勧めします。 

・ソフトの不具合 

７からアップグレードしたときに、不具合の出るソ

フトが出ています。いくつか事例があったのですが、

EDIUS で動作がおかしくなるなど報告があります。 

EDIUS などは最初から１０をインストールした状

態、または８からのアップグレードなら問題ないよ

うです。 

・１０で動作しない、推奨されないものがある 

例えばネットバンクなどは、会社によっては１０を

推奨しないところがあります。また、ソフトそのも

のが１０に対応していないものがあります。 

私の感覚では、あまり急がないのであればもう少し

様子を見たほうがいいようです。パソコンを複数台

持っていて、その中の１台を１０にするのであれば

問題ありません。 

                 by Araki 

 

            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（編集後記） 

 秋も深まり、紅葉前線もだんだん下がってきまし

た。気候もいいので、撮影には絶好のシーズンです。

カメラを持って外に出かけると、いい画が撮れるか

もしれません。 

              （荒木 勉 記） 

１１月 撮影会のお知らせ 

1１月 2８日（土）１０時集合 

１１月の例会は多摩動物公園での撮影会を兼ねた

講習会です。ＮＨＫ堤カメラマンの講師によるカ

メラの構え方を基本から見直してみましょう。多

くの参加を期待しています。 

     
 

腕
時
計
と
動
画 

 

大
野 

清
光 

 

 
最
近
、
長
い
間
使
っ
て
い
た
ポ
ロ
の
腕
時
計
を
ス
ポ
ー
ツ
ジ
ム
に
忘
れ
て
き
た
、
と
思
っ
て
い
る
。

す
ぐ
に
出
る
だ
ろ
う
、
と
も
思
っ
た
。
ス
ポ
ー
ツ
ジ
ム
に
電
話
で
聞
い
た
が
、
自
分
の
時
計
を
う
ま

く
説
明
で
き
な
い
こ
と
が
わ
か
っ
た
。
ち
ょ
う
ど
今
、
あ
る
目
的
で
作
業
工
程
を
映
し
た
動
画
が
あ

り
、
時
計
を
し
た
私
の
腕
が
映
っ
て
い
る
の
で
、
そ
の
部
分
を
カ
ッ
ト
し
て
受
付
の
人
に
見
せ
よ
う

と
し
た
。
そ
の
編
集
ソ
フ
ト
は
、
無
料
の
マ
イ
ク
ロ
ソ
フ
ト
ム
ー
ビ
ー
メ
ー
カ
ー
だ
。
時
間
も
か
か

っ
た
。
会
の
皆
さ
ん
に
勧
め
ら
れ
る
ま
ま
買
っ
た
E

D

I

U

S
は
、
ま
だ
全
然
使
っ
て
い
な
い
。 

で
、
ス
ポ
ー
ツ
ジ
ム
の
受
付
で
動
画
を
見
せ
た
が
、
腕
時
計
は
届
い
て
は
い
な
か
っ
た
。
わ
た
し

は
、
長
い
間
持
ち
あ
る
い
た
時
計
を
失
い
、
少
し
が
っ
く
り
き
て
い
る
。 

 

      


